

Doctora Francisca Sanfuentes

Seremi de Salud sigue los pasos de Doris Sandoval y es nombrada subdirectora médica del Hospital Clínico

Tal cual lo informado a fines de mayo con la renuncia de la seremi del Trabajo, Doris Sandoval y su nombramiento como directora regional del Senca, este jueves siguió sus pasos la seremi de Salud, doctora Francisca Sanfuentes, quien asumirá la subdirección médica del Hospital Clínico Magallanes. En todo caso aún no presenta su renuncia al cargo.

La comunicación oficial emanó del Servicio Civil, a través de la cual confirmó el nombramiento de la doctora Francisca Sanfuentes Parga en el cargo de subdirectora médica del Hospital Clínico, dependiente del Servicio de Salud Magallanes. La designación fue realizada tras un concurso de Alta Dirección Pública.

Sanfuentes, médico cirujano con especialidad en medicina familiar, cuenta con 18 años de trayectoria en el sistema público de salud. Actualmente se desempeña como seremi de Salud, cargo que asumió en abril de



Doctora Francisca Sanfuentes Parga, seremi de Salud.

2022. En el Hospital Clínico había ejercido previamente como jefa del Centro de Responsabilidad de Medicina Ambulatoria y en la Unidad de Memoria.

El cargo de subdirector médico ha permanecido sin titularidad desde hace aproximada-

mente un año, periodo durante el cual ha sido cubierto por distintos profesionales en calidad de subrogantes. El actual subrogante, el doctor Wladimir Moraga, ha ejercido la función y se prevé que continúe desempeñándose en otro rol dentro del

mismo recinto asistencial.

El proceso de selección se extendió por más de tres meses. La convocatoria pública fue abierta el 23 de marzo de 2025 y recibió un total de 16 postulaciones hasta su cierre el 14 de abril. Luego del análisis de admisibi-

lidad, diez candidaturas avanzaron a la etapa de evaluación curricular y de competencias, a cargo de una empresa especializada. Posteriormente, el Comité de Selección entrevistó a seis finalistas entre el 23 y 31 de mayo, conformando la nómina de elegibles el 23 de ese mes. Esta fue enviada a la autoridad el 10 de junio, dando inicio al periodo de reclamación, que se extendió hasta el 17 de junio.

Según trascendidos, la doctora Sanfuentes asumiría sus nuevas funciones el próximo mes agosto, lo que implicaría su salida anticipada de la secretaría regional ministerial a sólo nueve meses del término del actual gobierno.

Consultadas las autoridades del Servicio de Salud Magallanes, de la seremi de Salud y la propia doctora Sanfuentes, al cierre de la presente edición no fue posible obtener una versión oficial respecto a los plazos ni a las implicancias administrativas de este cambio. **ALPA**

Foto: Asociación LPA